

ASPIRASI WARGA

Tim Volley Putra Polda NTB Berhasil Lolos ke Babak 8 Besar Turnamen Volleyball Kapolri Cup 2023

Syafruddin Adi - NTB.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 21, 2023 - 13:29



Mataram NTB - Tim Volley putra Polda NTB berhasil lolos ke babak 8 besar turnamen Volleyball Kapolri Cup 2023 dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 serta HUT Kemerdekaan RI ke 78 tahun 2023.

Perwakilan Polda NTB tersebut pastikan timnya maju ke babak selanjutnya setelah pertandingan terakhir babak 16 besar zona Indonesia barat antara Tim Volley Putra Polda NTB Vs Tim Volley Putra Polda Sumsel dimenangkan NTB

dengan skor 3 : 2, yang berlangsung di Gelanggang Olahraga (GOR) Tri Darma, Gresik, Jawa Timur 18 Agustus 2023.

Dengan demikian Tim Volley Putra Polda NTB bersama 7 Tim Volley Putra lainnya dari wilayah timur yakni Jawa Timur, Sumatera selatan, Kalimantan Barat, Bali, Jawa Tengah, Riau dan DKI Jakarta akan melanjutkan pertandingan di GOR Pangsuma, Pontianak, Kalimantan Barat mulai 21 Agustus 2023.

"Saat ini Tim Volley Polda NTB sudah Berangkat ke Pontianak untuk melanjutkan pertandingan pada Babak 8 Besar. Ada 14 Atlit, 1 tenaga medis, kemudian 1 pelatih, 1 ofisial dan 2 pendamping / manager yang sudah berangkat hari Minggu tanggal 20 Agustus 2023 kemaren,"ungkap Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., saat di konfirmasi via telephon oleh media, Senin (21/08/2013).

Tim Volley Putra perwakilan Polda NTB menjadi salah satu dari 4 Tim Volley Putra yang lolos ke babak 8 besar dari zona Indonesia Timur piala Kapolri Cup 2023. Tim tersebut adalah Jawa Timur, Bali, NTB dan Sumsel, mereka akan bergabung dengan 4 Tim lainnya dari zona Barat.

Menurut Kabid Humas, bahwa pertandingan babak 8 besar yang berlangsung di Pontianak, Kalbar tersebut dari 8 Tim Volley akan di bagi menjadi dua Pool, dimana NTB berada di Pool A bersama Jatim, Sumsel dan DKI Jakarta, sementara Tuan Rumah Kalbar, Riau, Jateng dan Bali berada di Pool B.

"Keempat Tim akan saling berhadapan dengan nilai Point. Juara dan Runnerup dari masing-masing (Pool A dan B) akan bertemu di babak Semifinal,"ucap Kabid Humas.

"Kami mohon Doa restu dan dukungan Masyarakat NTB agar perwakilan Polda NTB ini dapat membawa mengharumkan nama Polda NTB khususnya dan Nusa Tenggara Barat pada umumnya,"tambahnya sembari menutup percakapan.(Adb)1;